



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXXXIII

Miércoles, 28 de septiembre de 1966

Núm. 221

Depósito Legal: Z, núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. Of. de Ediciones

Las disposiciones del Gobierno son obligatorias para la capital de provincia desde que se publican oficialmente en ella, y desde cuatro después para los pueblos de la misma provincia (Ley de 3 de noviembre de 1887).

Las Leyes obligan en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiera otra cosa. (Código Civil).

Inmediatamente
BOLETIN OFICIAL

Los señores
dad, de conser-
damente para su
semestre.

Los señores y Secretarios reciban este
de un ejemplar en el sitio de cos-
cho del siguiente.

u más estrecha responsabili-
ETIN, coleccionados ordena-
verificarse al final de cada

SECCION TERCERA

Núm. 4.160

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de las resoluciones dictadas por esta Corporación provincial en su sesión ordinaria del Pleno del día 31 de agosto de 1966.

Acta anterior

Leída el acta de la sesión extraordinaria del Pleno celebrado el día 23 de julio, fue aprobada por unanimidad.

Asuntos de despacho de la Presidencia

La Corporación quedó enterada de escrito de la Presidencia dando cuenta de los decretos dictados por la misma durante el mes de julio último.

Fijación de fecha y hora para celebrar la próxima sesión ordinaria del Pleno

A propuesta de la Presidencia se acordó fijar el día 24 de septiembre para celebrar la próxima sesión ordinaria del Pleno, a las diecinueve horas y treinta minutos.

ORDEN DEL DIA

Comisión de Cooperación

Subastar las obras de lavadero en el barrio de Torres, de Calatayud, por un presupuesto de contrata de 120.000 pesetas.

—Aprobar las siguientes certificaciones de obras:

Número 2, de conducción de aguas en Artieda, por valor de 147.550'82 pesetas.

Número 9, de distribución y saneamiento de Borja, por valor de pesetas 497.249'37.

Número 2, de emisario de aguas en Rubuente, por valor de 244.568'40 pesetas.

Número 1, de ampliación de caudales en Brea de Aragón, por valor de pesetas 36.533'37.

Final de conducción de aguas en Fuencalderas, por valor de pesetas 210.930'43.

Número 1, de urbanización en Jarque, por valor de 170.240'95 pesetas.

Final de ampliación de cementerio en Miedes de Aragón, por valor de pesetas 25.288'93.

Final de urbanización de Oseja, por valor de 273.507'83 pesetas.

—Abonar al Ayuntamiento de Oseja pesetas 741'50, liquidación final de la subvención asignada de 200.000 pesetas en Plan 1963-64.

—Aprobar certificación final obra de urbanización de Villarreal de Huerva, por valor de 93.908'06 pesetas.

—Abonar a empresa "Saltos Unidos del Jalón", S. A., 137.513'60 pesetas, en concepto liquidación obras alumbrado eléctrico en el barrio Aluenda, de El Frasno.

—Recibir definitivamente las obras de conducción de aguas para abastecimiento de Alborge, adjudicadas en su día al Ayuntamiento.

—Aceptar renuncia formulada por Ayuntamiento de Añón de Moncayo a

la subvención de 80.000 pesetas que tiene asignada para obras casa del Médico.

—Aceptar renuncia formulada por el Ayuntamiento de Atea a la subvención de 450.000 pesetas que tiene asignada para obras conducción de aguas.

—Aprobar expediente de urgencia obras urbanización de Moneva, por valor de 100.000 pesetas.

—Idem idem urbanización (primera fase) de Monreal de Ariza, por pesetas 100.000.

—Idem idem (primera fase) de Piedratjada, por valor de 150.000 pesetas.

—Aprobar certificación número 1 de obra ejecutada en las de captación de aguas de Ariza, por valor de pesetas 88.695'32.

—Idem idem número 2, de distribución aguas de Pradilla de Ebro, por valor de 64.244'74 pesetas.

—Idem idem número 2, urbanización de Pedrola, por valor de 1.040.000 pesetas.

—Idem idem, saneamiento de Pradilla de Ebro, por valor de 130.390'44 pesetas.

—Idem idem número 3, saneamiento de Pradilla de Ebro, por valor de pesetas 53.103'07.

—Idem idem número 1, de depósito de aguas de Villanueva de Gállego, por valor de 247.063'91 pesetas.

—Idem idem número 2, de pesetas 379.788'77.

—Idem idem número 3, de pesetas 154.483'07.

—Idem idem número 2, de urbanización de Lucena de Jalón, por valor de pesetas 88.652'50.

Comisión de Caja de Cooperación

Conceder al Ayuntamiento de Alborge préstamo de 60.000 pesetas para obras de abastecimiento de aguas.

—Idem al Ayuntamiento de Calcena pesetas 100.000 para Casa Ayuntamiento.

—Idem al Ayuntamiento de Luna pesetas 500.000 para obras de urbanización.

—Idem al Ayuntamiento de Monegriello 250.000 pesetas para ídem.

—Idem al Ayuntamiento de Moros pesetas 150.000 para ídem.

—Idem ídem de 50.000 pesetas para Casa-Ayuntamiento.

—Idem al Ayuntamiento de Romanos de 150.000 pesetas para urbanización.

Comisión de Hacienda y Economía

Resolución en el concurso celebrado para la adquisición de pan con destino a establecimientos provinciales de Beneficencia.

—Idem al concurso para adquisición de víveres con igual destino.

—Idem al concurso para adquisición de carne con igual destino.

—Aprobar presupuesto extraordinario Q-4, importante 1.830.090 pesetas, para instalación transformadora y líneas eléctricas generales en el Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Aprobar Ordenanza fiscal reguladora de la tasa por servicios del cementerio de La Cartuja.

—Aprobar la tasa por utilización de la maquinaria de la Sección de Vías y Obras provinciales.

—Aprobar la tasa sobre aprovechamientos especiales de que sean susceptibles las propiedades o instalaciones de la provincia destinadas al uso público de común aprovechamiento.

—Quedar enterada de la resolución de 1 de julio de 1966, de la Delegación de Hacienda, sobre Ordenanzas relativas al arbitrio provincial sobre tráfico de empresas, participación en los rendimientos de la contribución rústica y pecuaria, participación en rústica de las Leyes de 26 de septiembre de 1941 y 20 de diciembre de 1952 y recargo sobre las cuotas del Tesoro en contribución industrial y de comercio y de la licencia fiscal que grava los rendimientos de trabajo personal.

—Modificar la Ordenanza reguladora de la tasa por suscripciones y anuncios en el "Boletín Oficial" de la provincia.

—Idem ídem por servicios de asistencia y estancias en los establecimientos benéfico-sanitarios dependientes de la Diputación Provincial.

Comisión de Gobernación

Dando cuenta de la resolución ministerial de 28 de junio último aprobando la incorporación del municipio de Escó

al de Sigüés, en el cual se reintegrará con todo su activo y pasivo.

—Designar al ilustre señor don Daniel Lozano Sánchez para que en representación de esta Excma. Diputación Provincial, como delegado del Gobierno Civil, dirija todas las operaciones necesarias para la disolución del municipio de Escó y su incorporación al de Sigüés, conforme a la resolución ministerial de 28 de junio pasado.

Comisiones de Propiedades

Aprobar certificación número 3 de obra realizada en las de cerramiento definitivo y nuevo depósito de cadáveres en el Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, importante pesetas 229.931'67.

Comisión de Beneficencia y Obras Sociales

Conceder adopción de joven de 20 años de edad procedente de Maternidad.

—Idem adopción de niña de tres años procedente de Maternidad.

—Idem de joven de 19 años procedente de dicho centro.

—Idem adopción de niña de 8 años procedente del Hogar Infantil de Calatayud.

Comisión de Obras Públicas y Paro Obrero

Ratificar decreto de la Presidencia número 1.381, de 19 de julio último, por el que se adjudicó a la entidad "Industrias del Motor", S. A. ("Imosa"), una furgoneta para la Sección de Vías y Obras provinciales, por la cantidad de pesetas 186.000, y restantes condiciones y características que constan en el expediente.

Comisión de Personal y Plantillas

Declarar a doña Clara-María Pardo Sánchez auxiliar administrativo de la Corporación en situación de excedente voluntaria, por contraer matrimonio.

—Proponer la reincorporación a la plantilla de funcionarios provinciales a doña María-Jesús Romero Claver, auxiliar administrativo de la Corporación, en situación de excedencia voluntaria.

—Declarar vacante una plaza de delineante de Arquitectura de la Corporación, integrada en el grupo B), técnicos, subgrupo f), asimilados a técnicos auxiliares; la provisión reglamentaria de la misma, y contratar con don Rafael Tapia Navarro la prestación de sus servicios como delineante de la referida Sección de Arquitectura.

—Proponer la jubilación forzosa por edad de don Jaime Gotor Arpal, Direc-

tor administrativo de Maternidad Provincial; la provisión reglamentaria de la vacante, aprobando la convocatoria que ha de regir en el concurso pertinente, y el nombramiento de don José-Luis Samanes Santamaría, Director administrativo del Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, para que, con carácter interino, desempeñe la plaza hasta tanto se resuelva el citado concurso.

—Proponer la jubilación forzosa por edad de don Delfín-Alfonso Alvarado Beamonte, practicante de la Beneficencia provincial, con servicio en el Hogar Provincial Doz, de Tarazona.

—Dar cuenta de resolución de la Dirección General de Administración Local por la que se autoriza elevar hasta el 450 por 100 las percepciones por honorarios de los señores Arquitecto y Aparejador de la Corporación.

—Dar cuenta de resolución de la Dirección General de Administración Local por la que se autoriza la concesión de una gratificación de 5.490 pesetas, por mayor dedicación y responsabilidad, a don Antonino Gil Bernadet, Médico de la Beneficencia provincial, en funciones de Director del Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Dar cuenta de resolución de la Dirección General de Administración Local por la que se autoriza la concesión de una gratificación de 500 pesetas, por mayor responsabilidad, al ordenanza de la Corporación don Pedro Abellaned Usón.

—Proponer el reingreso de don Ramón Aguado Miguel como practicante de la Beneficencia provincial, en situación de excedente voluntario.

—Dar cuenta del fallecimiento del señor Vicario del Cuerpo Eclesiástico provincial, don José Herrero Lorente, encargando de las funciones correspondientes al Capellán más antiguo del Cuerpo, don Antonio Lorén López.

Comisión de Educación, Deportes y Turismo

Conceder al Ayuntamiento de Tauste la cantidad de 260.000 pesetas como ayuda económica complementaria para realizar las obras de cerramiento de la piscina pública municipal de dicha localidad.

—Aceptar la propuesta del Consejo de la Institución "Fernando el Católico" y ratificar la inclusión en la relación de Consejeros representantes de la Institución, que figura en el artículo 12 del vigente Reglamento de la misma, al ilustrísimo señor Delegado provincial de Información y Turismo.

Zaragoza, 5 de septiembre de 1966. — El Presidente, Antonio Zubiri.

SECCION QUINTA**Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza**

Núm. 4.277

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión celebrada el día 3 de agosto de 1966.

(Conclusión: Véase "B. O. núm. 220).

—Idem ídem estimando recurso de alzada interpuesto por don Florencio Sanz Guillén contra acuerdo del Excelentísimo Ayuntamiento denegando inclusión de la finca número 22 de la calle Madre Sacramento.

—Abonar al Hospital Psiquiátrico de Calatayud la nómina de estancias de doña Amparo Bravo Saludas.

—Abonar a la Facultad de Medicina factura por asistencia a varios funcionarios.

—Abonar al Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia factura de los gastos de la pensionista doña Teresa García Calvo.

—Abonar al Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia factura de los gastos de estancia del funcionario don Mariano Marco.

—Desestimar la ayuda económica para adquisición de un aparato ortopédico, que solicita don Antonio Araus Artigas, guardia municipal, por improcedente.

—Desestimar la petición de don Carlos Murillo Murillo, mozo de limpieza de mercados, solicitando ayuda económica para adquisición de un aparato ortopédico, por improcedente.

—Aprobar convocatoria y programa para la provisión, mediante oposición libre, de dos plazas de Jefes de Negociado Letrados de la Secretaría general.

—Idem ídem de dos plazas de choferes del Cuerpo de Bomberos.

—Desestimar el recurso de reposición de don Luis Zapatero sobre concesiones excedencia forzosa y licencia por enfermedad.

—Conceder la asistencia médico-farmacéutica a doña Basilisa Nagria del Amo, viuda de Secretario de Administración Local.

—Seguidamente el Ilmo. señor Alcalde, don Cesáreo Alierta Perela, propuso constase en acta la cordialísima felicitación corporativa hacia don Julián Muro Navarro, Director de Radio Zaragoza, por haber obtenido esta emisora el premio nacional de Turismo de 1966, en virtud de los programas titulados "Inquietudes Zaragozanas", del que es autor nuestro querido amigo y compañero el Profesor don Antonio Beltrán Martínez, y "Turismo al día", a cargo de don Luis Torres, Secretario provin-

cial de Información y Turismo, cuyo preciado galardón es bien merecido, dada la extraordinaria labor aragonesa y española que vienen realizando, y así se acordó por unanimidad.

—Asimismo recordó el señor Alcalde que en la fecha de esta sesión se cumple el XXX aniversario del bombardeo del Pilar, hecho que produjo intensa emoción y absoluta repulsa en todos los medios aragoneses, que reaccionaron fuertemente en una gran manifestación de fe y amor a nuestra Virgen, sentimientos del pueblo zaragozano que quiso reiterar el señor Alcalde con motivo de esta efemérides.

—Igualmente dio cuenta el señor Alierta de que el doctor Trigo ha regalado quince sombrillas para el parque de Bruil y entregado un donativo de 3.268 pesetas, importe de beneficios obtenidos con la venta de sus productos en dicho parque, con destino a la guardería infantil de Villacampa; el señor Alcalde expresó su gratitud hacia tan generoso donante y propuso constase en acta las más expresivas gracias hacia el mismo, trasladándose para su conocimiento, siendo aprobado unánimemente.

—El Teniente de Alcalde don Mariano Horno Liria expresó la gran alegría que experimentan todos los componentes de la Corporación al verse de nuevo presididos por el señor Alierta, cuyo estado de salud es altamente satisfactorio, e interpretando el sentir de todos los compañeros de Concejo y el suyo propio propuso constase así en acta, felicitando afectuosamente al señor Alierta y deseando que las vacaciones que va a disfrutar le sirvan de total y definitivo restablecimiento. El señor Alierta agradeció profundamente las palabras del doctor Horno y expresó su viva emoción y gratitud hacia todos los miembros del Ayuntamiento, a todos los funcionarios, a la Prensa y Radio, de modo especial, así como a todos cuantos se han interesado por su estado de salud, y rogó que, siendo tantos y tantos los telegramas y las pruebas de afecto recibidas que pueden contarse por miles, ante la manifiesta imposibilidad de contestar personalmente a cada uno, quería hacer público su hondo agradecimiento hacia todos, y que constase así en acta. Agradeció los buenos deseos expresados por el señor Horno y expresó su confianza de que pronto podrá reincorporarse definitivamente a las funciones corporativas, totalmente recuperado. Ambas propuestas fueron aprobadas por unanimidad.

—Asimismo quedó enterada la Comisión Permanente de varios escritos de personalidades zaragozanas agradeciendo las felicitaciones corporativas que

se les cursaron con motivo de las condecoraciones que les han sido otorgadas.

Por último se dió cuenta de un afectuoso escrito de don Francisco Gandía en el que con frases elogiosas para nuestra ciudad y su Ayuntamiento, se ofrece en su nuevo cargo de Delegado provincial de la Organización Sindical para laborar con el mayor entusiasmo y plena entrega; quedando enterada con satisfacción.

Se levantó la sesión a las trece cuarenta horas.

Zaragoza, 5 de agosto de 1966.— El Secretario accidental, Manuel Bueno.— V.º B.º: El Alcalde, José Paricio.

Núm. 4.387

Comisaría de Aguas del Ebro

Relación de expedientes de denuncia resueltos en el mes de agosto de 1966 en la provincia de Zaragoza.

Número del expediente, nombre del denunciado, clase de la falta, cauce público, término municipal e importe de la multa

302-D-66; Javier Lores Ozcoz; Verter escómbros; Ebro; Zaragoza; 250 pesetas.

346-D-66; Ricardo Sánchez Montón; Verter basuras; Huerva; Zaragoza; 250 pesetas.

387-D-66; Gabriel Gascón Sánchez; Verter escómbros; Huerva; Zaragoza; 250 pesetas.

301-D-66; José Labarta Labarta; Extraer áridos; Ebro; Pina de Ebro; 500 pesetas.

304-D-66; Angel Marcén Jiménez; Extraer áridos; Gállego; Zuera; pesetas 500.

307-D-66; Teófilo Delgado Gayoso; Incumplimiento orden; Gállego; Zaragoza; 1.000 pesetas.

312-D-66; Miguel Gracia Royo; Incumplimiento de condiciones; Ebro; Zaragoza; 500 pesetas.

315-D-66; Sebastián Vallespi Suné; Extraer áridos; Matarrañal; Fayón; 500 pesetas.

322-D-66; Félix Roche Díaz; Verter basuras; Gállego; Zaragoza; Pesetas 250.

338-D-66; Manuel Rodríguez Marín; Extraer áridos; Jalón; Bárboles; 250 pesetas.

343-D-66; Tomás Lisbona Gracia; Incumplimiento de condiciones; Ebro; Fuentes; 500 pesetas.

344-D-66; Francisco García Moreno; Extraer áridos; Ebro; Pina; Pesetas 250.

362-D-66; Manuel García Moreno; Extraer áridos; Ebro; Quinto; 500 pesetas.

367-D-66; Tomás Lisbona Gracia; Incumplimiento condiciones; Ebro; Fuentes; 500 pesetas.

368-D-66; Francisco García Moreno; Extraer áridos; Ebro; Pina; Pesetas 250.

369-D-66; Agromán, S. A.; Incumplimiento de condiciones; Ebro; Osera; 250 pesetas.

375-D-66; Hérmes Lavilla Lafuente. Extraer áridos; Ribota; Calatayud; 250 pesetas.

376-D-66; Cirilo Marquina Martínez; Incumplimiento de condiciones; Ribota; Torralba; 250 pesetas.

382-D-66; Manuel Azna; Torón; Incumplimiento de condiciones; Gric; Morata; 500 pesetas.

386-D-66; Transportes Gilser; Verter escombros; Ebro; Zaragoza; Pesetas 250.

396-D-66; Corvián, S. A.; Extraer áridos; Gállego; Zaragoza; 500 pesetas.

399-D-66; Florencio Sánchez Murillo; Verter escombros; Arba; Tausate; 250 pesetas.

400-D-66; Marcelino Calvo Lambán; Extraer áridos; Arba; Biota; 250 pesetas.

410-D-66; Lorenzo Mateo Marco; Verter escombros; Ebro; Zaragoza; 250 pesetas.

412-D-66; Pedro Marcellán; Verter basuras; Huerva; Zaragoza; Pesetas 250.

423-D-66; Rosa Lain Lamiel; Arrojar an. muerto; Ebro; Gallur; 250 pesetas.

1468-D-65; Inocencio Crua Villabona; Cortar chopos; Huecha; Ainzón; 25 pesetas.

426-D-66; Faustino Serrano Valero; Incumplimiento de condiciones; Huecha; Bulbiente; 250 pesetas.

Zaragoza, 15 de septiembre de 1966.
El Comisario Jefe, Juan Reguart.

Núm. 4411

Nota - anuncio

D. Salvador Vera Gil, mayor de edad, domiciliado en calle del Castillo, Tierga, provincia de Zaragoza, comparece ante esta Comisaría de Aguas en solicitud de autorización para cortar árboles, cuyos datos y circunstancias se indican a continuación.

Situación de la plantación a que afecta la corta:

Paraje o lugar: "El Badillo".

Municipio: Tierga (Zaragoza).

Rio: Isuela. Margen derecha.

Linda: Norte, rio y camino; Sur, Luis Blasco Sisamón; Este, rio Isuela, y Oeste, peticionario.

Volumen de la madera cortada:

Total, 5 metros cúbicos.

En terrenos de dominio público, 5 metros cúbicos.

Precio de la misma, en pie:

Señalado por el interesado, 500 pesetas metro cúbico.

Calculado por esta Comisaría: pesetas, 500 metro cúbico.

Carácter de la corta:

Explotación maderera.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo quienes se consideren perjudicados con esta petición dirigir por escrito las reclamaciones pertinentes, ante esta Comisaría de Aguas o ante las Alcaldías correspondientes, en que también se expone al público este anuncio, dentro del plazo de veinte días, a partir de esta publicación en el "Boletín Oficial" de la provincia o de aquella exposición en las Alcaldías, respectivamente, plazo durante el cual estará de manifiesto el expediente, a las horas hábiles, en las oficinas de esta Comisaría (General Mola, 28, Zaragoza).

Zaragoza, 2 de septiembre de 1966.
El Comisario Jefe, Juan Reguart.

SECCION SEPTIMA

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

JUZGADOS DE PRIMERA INSTANCIA

Núm. 4414

JUZGADO NUM. 4

Dón Luis Arrazola Garcia, Magistrado, Juez de primera instancia del Juzgado número 4 de Zaragoza;

Hago saber: Que en este Juzgado y al número 284 de 1965 se tramitan autos de juicio ejecutivo a instancia de Cooperativa Industrial de Automóviles y Tractores de Zaragoza, contra don Eduardo Molina Garcia, representada la primera por la Procurador señora Alfaro Montañés, sobre reclamación de 48.073'60 pesetas, en los que por resolución de esta fecha he acordado sacar a la venta en pública y segunda subasta, con rebaja del 25 por 100 del tipo de valoración, el bien embargado al referido demandado y que luego se describe, y para cuyo acto se ha designado el día 8 de octubre próximo, a las once horas, ante la sala-audiencia de este Juzgado.

Camión marca "Pegaso", matrícula LO-3235. Valorado en 60 000 pesetas.

Se advierte a los licitadores que para tomar parte en la subasta deberán consignar previamente en el Juzgado el 10 por 100 de la tasación, y que no se admitirán posturas inferiores a los tercios de la misma.

Dado en Zaragoza a quince de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.— El Juez, Luis Arrazola.— El Secretario, Vicente Heree.

Imprenta Provincial (Hogar Pignatelli)

PRECIO DE INSERCIONES Y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.
Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la "Parte oficial", 10 pesetas por línea o fracción; en la "Parte no oficial", 14 pesetas por línea o fracción.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre	115 pesetas
Semestre	220 "
Año	400 "
Especial para Ayuntamientos: Año .	350 "

Número suelto: 3 pesetas año corriente, y 5 pesetas los de años anteriores.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones